



# オール 大島

【学校教育目標】  
「思いやりと実践力を持つ人間性豊かな  
生徒の育成」[自立貢献]

平戸市立大島中学校  
2024. 6. 25

第 11号 発行  
文責

校長 小田 教哉

梅雨に入りました。生活には雨水は欠かせないものですが、大雨には注意が必要です。避難訓練の時に話をしましたが、身の危険を感じとり、避難しなければならない等を判断する力は、自分の命は自分で守る「自助」につながります。家の近くにある避難場所や避難経路は、ハザードマップ（防災地図）に示されていますので、確認しておくといでしょう。

**市中総体陸上競技大会**の結果についてお知らせします。（6月11日（火））

天候に恵まれ、選手、補助員ともに自分の役割をしっかりと果たしました。

## ☆健闘した結果、県大会出場を決めました☆

2年男子100m	第1位	墨谷陽向さん
共通男子走り幅跳び	第3位	高松 涼さん
共通男子砲丸投げ	第3位	松山凌輔さん
1年女子800m	第1位	青柳羅愛さん
2年女子800m	第3位	中野陽菜さん



※県大会は7月21日（日）、22日（月）トランスコスモススタジアム（諫早市）で行われます。応援よろしくお祈いします。

## 大島っ子の心を見つめる教育週間（6月21日（金）～6月28日（金））について

21日（金）朝集会で「校長講話」を行いました。初めになぜ「心を見つめる取組」を行っているのかを、生徒同士で話し合いをしてもらいました。その後、平成16年から開始されたその経緯を説明し、今を生きていることの幸せや自分を好きになってほしい等の話をしました。また、本校全員の合言葉である「命は1つ」を再確認するとともに、県教委が示す、「いのちを輝かせて生きる、心豊かな長崎っ子〈大島っ子〉」に育ってほしいと切に願っていることを伝えました。



21日（金）6校時目には水難救助法（着衣泳）を実施しました。



体育館で、消防署の方より説明を受け、プールへ移動し、各学年の代表者1名が着衣したまま訓練を受けました。1番身近に浮くものは「肺」であることや、力を抜いて、顔が出ていれば呼吸はできる等を学びました。

凌駕さん、裕斗さん、優仁さんから、お団子を作ってもらいました。（調理実習にて）おいしかったですよ！

